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31. August 2016 

von Karin Meier-Bohrer (Grüne) 
Michel Urben (SP) 

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, ob der bestehende Holzsteg der Frauenbadeanstalt 
erweitert werden kann. 

Begründung: 

Die Frauenbadi in der Limmat wird immer beliebter. 
Die Zahl der Frauen in der Frauenbadi nimmt Jahr für Jahr stetig zu und wird weiterhin stark 
zunehmen. Es drängen sich immer mehr Gäste auf diesem begrenzten Raum. So könnte man 
die Liegefläche mit geringen Kosten erweitern. 


